

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio Hidrológico Forestal de Pontevedra, del Patrimonio Forestal del Estado, por la que se establecen lugar, fecha y hora de los ejercicios en la convocatoria de la oposición para cubrir vacante de Ordenanza.

Por la Resolución de esta Jefatura publicada en día 18 de febrero de 1971 en el «Boletín Oficial del Estado», se anunció la lista de aspirantes admitidos en la convocatoria y composición del Tribunal para cubrir la siguiente vacante: Una plaza de Ordenanza en este Servicio Hidrológico Forestal, y habiendo transcurrido el plazo de presentación de reclamaciones.

Esta Jefatura ha resuelto que los ejercicios tendrán lugar en esta Jefatura, sita en la calle Michelena, número 1, segundo, a las nueve horas del día siguiente en el que se cumplan los quince días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Pontevedra, 5 de abril de 1971.—El Ingeniero Jefe del Servicio, Mariano Scola Fernández.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 11 de mayo de 1971 por la que se hace pública la relación de opositores aspirantes admitidos para ingreso en la Escala Auxiliar de Sanidad del Ejército del Aire según el orden de actuación establecido por sorteo y se determinan fechas para reconocimiento médico y exámenes.

Verificado el día 4 del actual el sorteo que determina la Orden ministerial número 1089/1971, de fecha 20 de abril («Boletín Oficial del Estado» número 99 y «Boletín Oficial del Ministerio del Aire» número 50), a continuación se relacionan los opositores aspirantes a ingreso en la Escala Auxiliar de Sanidad del Ejército del Aire, según el número que en el mismo les ha correspondido:

1. D. Esteban Valle Carnicero.
2. D. Alberto Acosta García.
3. D. Lorenzo Arroyo López.
4. D. Roberto Ballesteros Santamaria.
5. D. Manuel Coll Esparza.
6. D. Juan Cuadrado Calvo.
7. D. Ricardo Domínguez Porto.
8. D. Francisco Galán González.
9. D. Esteban Gómez González.
10. D. Roberto Hernanz Pérez.
11. D. Pedro Paisal Carbonell.
12. D. Manuel Peñas Maiconado.
13. D. Miguel Ángel Rodríguez Plaza.
14. D. Luis Santoyo Garrido.

Los aspirantes relacionados deberán efectuar su presentación en el Instituto de Medicina Clínica y Aeroespacial, Ciudad Universitaria, pabellón de Fisiología, Madrid, al objeto de ser sometidos a reconocimiento médico, el día 26 de mayo, a las diez horas.

Todos los que resulten «aptos» en el reconocimiento médico deberán presentarse el día 27 de mayo, a las diez horas, en el Instituto de Medicina antes mencionado, para comenzar las pruebas de examen previstas en el artículo sexto de la convocatoria.

Madrid, 11 de mayo de 1971.

SALVADOR

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Badajoz por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer en propiedad una plaza de Oficial del Cuerpo Técnico-Administrativo de esta Corporación.

Tribunal de oposición para cubrir en propiedad plaza de Oficial del Cuerpo Técnico-Administrativo de esta Diputación Provincial:

Presidente: Ilustrísimo señor Presidente de la Corporación, don Julio Cienfuegos Linares, o miembro de la misma en quien delegue.

Vocales:

Don Luis Andrés Fernández de Molina, en representación del Profesorado Oficial.

Don Luciano Pérez de Acevedo y Ortega, Secretario general de la Corporación Provincial.

Ilustrísimo señor don Agustín Casillas Peñas, Jefe provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Juan Díaz-Ambrona y Bardají Abogado del Estado Jefe, o en quien delegue.

Don Alfredo Yanguas Domínguez, Interventor de Fondos Provinciales.

Secretario: Don José Pardo Pinto, Jefe de Sección de Secretaría, Encargado del Negociado de Personal.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de los interesados, a los efectos de lo que determina el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Badajoz, 20 de abril de 1971.—El Presidente, Julio Cienfuegos Linares.—2.522-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido de méritos para proveer en propiedad la plaza de Jefe de la Sección de Veterinaria del Laboratorio Municipal.

Tribunal calificador del concurso restringido de méritos para proveer en propiedad la plaza de Jefe de la Sección de Veterinaria C.I. Laboratorio Municipal:

Presidente: Don Manuel Montero Romero, Teniente de Alcalde Delegado de Personal.

Vocales:

Don Vicente Romero Pérez de León, Teniente de Alcalde Delegado de Beneficencia y Sanidad; don Rodrigo Pozo Lora y, como suplente, don Amador Jover Moyano, en representación del Profesorado Oficial del Estado; don Ricardo Sánchez Carrera, Director del Laboratorio Municipal; don Benito Mateos Nevado y, como suplente, don Diego Siles Franconetti, en representación del Colegio Oficial de Veterinarios; don Jesús Rodríguez Zamora y, como suplente, don Bernardo Barneto Blanco, en representación de la Dirección General de Sanidad.

Secretario: Doña Matilde González García y, como suplente, don Juan Sánchez Pérez, ambos Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa.

Lo que se hace público para general conocimiento. Sevilla, 28 de abril de 1971.—El Alcalde.—2.710-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos en la convocatoria de una plaza de Suboficial del Cuerpo de la Policía Municipal, a cubrir por concurso-oposición; se nombra el Tribunal calificador y se señalan fecha, lugar y hora para el comienzo de las pruebas.

ASPIRANTES ADMITIDOS

D. Diego Murúa Lasa

ASPIRANTES EXCLUIDOS

Ninguno.

Tribunal

Presidente: Excelentísimo señor don Manuel María Lejarreta Allende, Alcalde-Presidente o Capitular en quien delegue.

Vocales:

Don José Luis Villanueva Varona, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Luis Ortúzar Andechaga.

Don Emilio Sanz Eguren, en representación del profesorado oficial del Estado. Suplente: Don José Ramón Madinaveitia Bengoa.

Don Antonio María Jiménez Ruiz de Gauna, en representación de la Jefatura de Tráfico de Alava. Suplente: Doña María Isabel Errarte del Alamo.

Don José María Barrasa Gutiérrez, Jefe del Cuerpo de la Policía Municipal.

Secretario: Don Francisco Aparicio Gallego o funcionario administrativo en quien delegue.

Fecha, lugar y hora de comienzo de las pruebas

Se desarrollarán el día 8 de junio próximo, a las diecisiete horas, en la Casa Consistorial.

Reclamaciones

Podrán formularse en el plazo de quince días hábiles a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Vitoria, 7 de mayo de 1971.—El Alcalde.—2.827-E.